

# しょうぶっ子

## 夢は叶えるものだ！

今日で一学期を無事終えることができました。この間、大きな病いやケガもなく滞りなく終えることができましたことに、保護者の皆様と共に喜びたいと思います。

終業式の際には六十一名の一人一人の顔が、安堵感と夏休みへの期待で輝いていましたが、長い夏休み期間中には、さまざまな地域の行事や祭りに参加し、ひとまわりもふたまわりも大きく育つてくれることを願っています。

また、保護者の皆様には、明日から始まる長い夏休み期間中に、子どもたちには是非ともお手伝いをさせてくださるようお願いいたします。低学年は低学年なりの仕事を、高学年には高学年なりの仕事を与えてみてください。つい大人がやるとすぐできることでも、我慢し



現地学習：りんごの土鈴作り

- 教育目標**
- ・進んで学習する子
  - ・思いやりのある子
  - ・心身をきたえる子

て見守ってあげてください。子どもたちが家族の一員として何かをやることによって、大きな心の成長が望まれます。よろしく願いします。

さて、先日のワールドカップで活躍した、なでしこジャパン女子チームの活躍がテレビ等で紹介されていますが、その中で“夢は見るとでなく叶える物だ”と言っていた澤キヤブテンや選手達のよつに、葛蒲川の子も達にも何か夢の実現に向かってほしいものだと願っています。

来る八月二十四日の二学期始業式には、日焼けした顔で元気に再会できることを心から楽しみにしています。  
(校長・川浪)

## 歴史文化 伝承館

先日、三年生と四年生が社会科の校外学習へ出かけました。見学先は鶴田町の歴史文化伝承館ですがご存じでしたか？旧水元小学校の校舎をそのまま利用した施設です。

中には、今は使われなくなった農具や民具、学校の備品などが展示されています。足踏み脱穀機、



足踏み水車、とうみ等の農具、えんつこ、みのなどのワラ製の民具などですが、説明役になったのは本校の川浪校長です。

つい昨日まで実際に使っていたかのような説明に、子ども達も興味津々で聞き入っていました。

(水車の支柱に「北郡葛蒲川澤常製作」と書かれていました。どなたかご存じでは...?)

## 山田高校 新体操部来校

まだまだ先ですが、九月二十二日に、青森山田高校の新体操部に来てもらい、新体操の演技を披露してもらおう予定です。

年に一度の芸術鑑賞の一環ですが、今回は集団演技の鑑賞です。子ども達だけではもったいないので、期日が近づきましたら保護者の皆様にもご案内しますので、興味のある方は、今から予定に入れておいて下さい。

## 8月の行事予定

- 夏季休業
- 13 (土) ねぶた運行
  - 14 (日) 健全育成パレード
  - 15 (月)
  - 21 (日) PTA奉仕作業
  - 23 (火) 職員会議
  - 24 (水) 二学期始業式
  - 25 (木)
  - 26 (金) クラブ
  - 27 (土) 「休」
  - 28 (日) 「休」通学合宿事前研
  - 29 (月) 町通学合宿開始  
〜2日(希望者)
  - 30 (火) 身体測定  
鶴中生職場体験〜31日
  - 31 (水) 県学習状況調査 (五年)
- 9月前半の予告
- 1 (木) 集金日 安全点検
  - 2 (金) 午前授業(町教研)
  - 3 (土) 「休」
  - 4 (日) 「休」町相撲大会
  - 5 (月)
  - 6 (火) 遠足縦割班会議
  - 7 (水)
  - 8 (木) 全校遠足
  - 9 (金) 職員会議
  - 10 (土) 「休」
  - 11 (日) 「休」
  - 12 (月)
  - 13 (火) 福祉講座(四年)
  - 14 (水)
  - 15 (木) 校内研
  - 16 (金) 委員会
- (全校遠足予備日)